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ATA DA 6ª REUNIÃO DE 2021 DO FÓRUM NACIONAL 6 

PELA REDUÇÃO DA DESIGUALDADE SOCIAL, 7 

REALIZADA NO DIA 14 DE DEZEMBRO DE 2021, VIA 8 

APLICATIVO ZOOM 9 

 10 

 11 

PARTICIPANTES: O coordenador do Fórum Nacional pela Redução da Desigualdade Social, Econ. 12 

Wellington Leonardo da Silva; a vice-presidente do Cofecon, Denise Kassama Franco do Amaral; a 13 

conselheira do Cofecon Maria Auxiliadora Sobral Feitosa; o representante da Fenecon, Celso 14 

Bernardo; a representante da Cáritas Brasileira, Marcela Vieira; os representantes do Conselho 15 

Regional de Economia da 11ª Região - DF, Maria Cristina Araújo e Gilson Duarte Ferreira; a diretora 16 

da ANPAE-DF, Natália Duarte; a representante do DIEESE, Mariel Lopes; o representante da 17 

Auditoria Cidadã da Dívida, Rodrigo Ávila; o representante da Fenafirc, Ogib Teixeira; o 18 

representante da Feneco, Marco Antônio Silva e Silva; o representante da Central Sindical UST, 19 

Carlos Borges; a representante do Conselho Federal de Psicologia, Losiley Alves; os representantes 20 

da Anfip, Vilson Romero, Rita Felicetti e Thayná de Souza Cavalcante; e a representante do GTPA 21 

Fórum EJA/DF, Maria Luiza Pereira. Participaram, ainda, pelo Cofecon, a superintendente Aline 22 

Tales Ferreira; a coordenadora Ana Claudia Ramos Pinto; e os Assessores Jane Lopes da Silva, 23 

Luiza Rodrigues Borges e Renata Reis Almeida. ABERTURA DA REUNIÃO: Às quatorze horas 24 

e trinta e oito minutos do dia 14 de dezembro de 2021, pelo aplicativo zoom, o coordenador do 25 

Fórum, Econ. Wellington Leonardo da Silva, abriu os trabalhos da reunião, iniciada com o item 1. 26 

Ata da reunião anterior. Leitura e aprovação da ata da 5ª Reunião de 2021, realizada no dia 23 de 27 

novembro de 2021, via aplicativo zoom. A ata foi aprovada por unanimidade, após ajustes. 2. 28 

Informes do Coordenador. O coordenador do Fórum, Econ. Wellington Leonardo da Silva, 29 

apresentou as justificativas de ausências. 2.1 Justificativas de ausências. O representante da CSP 30 

Conlutas, Eduardo Zanata, por motivos de férias; a representante da Condsef, Jussara Grifo, por ter 31 

uma assembleia no mesmo dia e horário da reunião do fórum; a representante da Força Sindical, 32 

Maria Antônia, para participar do congresso nacional do sindicato dos aposentados da Força 33 

Sindical em São Paulo; o representante da Afipea, Sandro Carvalho, em período de férias; e a 34 

representante da Contag, Edjane Rodrigues, para participar de um congresso no horário e dia de 35 

reunião do fórum. 2.2 Informes dos participantes. O coordenador do Fórum, Econ. Wellington 36 

Leonardo da Silva informou que apresentou o produto do Fórum na 710ª Sessão Plenária Ordinária 37 

do Cofecon que foi realizada nos dias 10 e 11 de dezembro de 2021, bem como apresentou a 3ª 38 

edição da revista Justiça Social. Comunicou ainda que na reunião foi reconduzido o presidente do 39 

Cofecon, Antonio Corrêa de Lacerda, e eleito vice-presidente do Cofecon o economista Paulo 40 

Dantas da Costa. O representante da Anfip, Vilson Romero informou a posse da nova diretoria da 41 

Anfip, que aconteceu na presente data. A vice-presidente do Cofecon, Econ. Denise Kassama 42 

Franco do Amaral, informou que no dia 15 de dezembro de 2021 acontecerá uma live em 43 

comemoração ao dia da economia solidaria, para a qual convidou a todos. O tema da live será o 44 

legado do Paul Singer e haverá o lançamento de livro sobre economia solidária para crianças, de 45 

autoria do presidente da Feneco, Marco Antonio da Silva e Silva. 3. Revista Justiça Social - 3ª 46 
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edição - apresentação. A assessora de imprensa do Cofecon, Renata Reis de Almeida apresentou 47 

duas revistas em uma, com os temas: - Tema Eixo 4: Função social do estado; e - Tema Eixo 5: 48 

Democracia e justiça social. Foram produzidos 1500 (um mil e quinhentos) revistas que serão 49 

distribuídas entre os membros. O coordenador do fórum sugeriu que todos os membros enviem as 50 

logomarcas para consta na próxima revista. 4. Primeira reunião de 2022. Ficou decido que a 51 

primeira reunião de 2022, acontecerá no dia 01 de fevereiro de 2022. 5. Estratégia de atuação do 52 

Fórum em 2022. O representante da ANFIP, Vilson Romero sugeriu a criação de cartilha para 53 

eleitor. O coordenador do fórum, Wellington Leonardo da Silva apresentou pontos para 54 

continuidade dos projetos, sendo eles: - projeto contra uberização, que está com a Anamatra. O 55 

texto ainda não foi elaborado; - projeto de lei de constituição da frente parlamentar pela redução da 56 

desigualdade social no Brasil, há um grupo de trabalho coordenado pelo Marcos Antonio, da 57 

Feneco, para discutir a estratégia de apoio ao projeto. Minuta de texto pronta e aprovada pelo 58 

Fórum; - elaboração de cartilha eleitoral para eleição Federal e Estatual com o tema: “A 59 

importância da qualidade do Congresso Nacional”. Por fim, acolher as contribuições de cada 60 

entidade para o plano de trabalho de 2022 do Fórum. A representante do GTPA Fórum EJA/DF, 61 

Maria Luiza Pinho Pereira, sugeriu atuação para trazer todos os membros do fórum, as 30 (trinta) 62 

entidades, para atuação mais direta com todas as entidades. Quanto à desigualdade, sugere 63 

abordagem mais incisiva no conceito da sindemia global que compreende a fome, a obesidade e as 64 

mudanças climáticas, e não apenas pandemia. Por fim, sugere um foco na América Latina para 65 

compreender o que se passa nesses países, bem como entender a desigualdade na democracia. A 66 

representante da Anfip, Rita de Cássia Fellicetti, mencionou a necessidade de mostrar que o 67 

aumento da desigualdade no mundo inteiro fecha os mercados. Por essa razão, o sistema financeiro 68 

no mundo inteiro deveria parar de ser rentista e voltar a ser produtivo. Observa que há um processo 69 

de desânimo e escassez dirigida. Defende a importância de reforçar a abundância de recursos 70 

materiais e humanos que temos no Brasil. O representante do Conselho Regional de Economia da 71 

11ª Região – DF, Gilson Duarte Ferreira, sugere desenvolver as formas para tratar as propostas, 72 

bem como que as entidades planejem atuação em suas bases e no Fórum. Solicita ainda que entrem 73 

em contato com os membros do Fórum para que tragam na próxima reunião a proposta de atuação 74 

para 2022. Corrobora com a criação de cartilha para eleitor. O representante da Auditoria Cidadã da 75 

Dívida, Rodrigo Ávila, colocou a Auditoria Cidadã da Dívida à disposição para colaborar com a 76 

cartilha. O representante da Feneco, Marcos Antonio da Silva e Silva, informou sobre a atuação 77 

para aprovação do projeto de lei de constituição da frente parlamentar pela redução da desigualdade 78 

social no Brasil. O coordenador do Fórum, Wellington Leonardo da Silva deu encaminhamento 79 

para a criação de grupo de trabalho para elaboração da cartilha, composta pelos seguintes 80 

integrantes: Wellington Leonardo da Silva, Natália Duarte, Rita de Cássia Fellicetti e Rodrigo 81 

Ávila. 6. Outros assuntos. Encerramento. O coordenador do Fórum, Wellington Leonardo da 82 

Silva, agradeceu a presença de todos e, às 16h08, nada mais havendo a tratar, deu por encerrados os 83 

trabalhos, dos quais eu, Jane Lopes da Silva, lavrei a presente ata que, lida e achada conforme, vai 84 

assinada por mim e pelo coordenador da reunião. Brasília, quatorze de dezembro de dois mil e vinte 85 

e um. 86 

 87 

                  Econ. Wellington Leonardo da Silva                 Jane Lopes da Silva 88 

               Coordenador do Fórum Nacional           Secretária ad hoc                                                                                 89 
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